

Orga-Team des Bücher-Café-Teams freut sich über gelungene Autorenlesung mit Jule Heck:

Autorenlesung mit Jule Heck in Oppershofen

Die am 7. Februar vom Team des Bücher-Cafés in Oppershofen organisierte Autorenlesung mit Jule Heck hat alle Erwartungen weit übertroffen. In einem voll besetzten Pfarrheim St. Bardo lauschten die Zuhörer Jule Heck, die aus ihrem neuesten Krimi „Verhängnisvolle Stunden“ las. Der starke Lokalkolorit machte es den Gästen leicht, sich die Handlung vorzustellen und trotz spannender Handlung wurde oft gelacht. Nach der Lesung nahm sich Frau Heck viel Zeit, um auf die vielen Signierungswünsche einzugehen.

*Von Carmen Gondolf
7. Feb. 2025*



Während dieser Zeit konnten sich die Besucher kostenlos Getränke und Snacks schmecken und den Abend gemütlich ausklingen lassen.

Das Bücher-Café-Team bedankt sich ganz herzlich bei Frau Heck sowie allen Besuchern für Ihr Kommen.



